



Hace nueve años, la extracción de un tumor en la región cervical, dejó a Diana Bricio sin movilidad en sus piernas. Desde ese entonces una silla de ruedas ha sido su instrumento para movilizarse diariamente desde el recinto en donde vive hasta la Parroquia San Juan, del cantón Pueblo Viejo, Provincia de Los Ríos.

Diana fue parte de las 51 personas beneficiadas con la entrega de implementos de movilidad, que la Junta de Beneficencia de Guayaquil realizó en colaboración con las Organizaciones norteamericanas Free Wheelchair Mission y Mobility Worldwide.

“Antes me hacía treinta minutos en silla de ruedas desde el recinto hasta la parroquia, en donde vendo productos por catálogo; pero estoy segura de que con este PET llegaré en menos tiempo”, señaló Diana.

La entrega consistió en 47 sillas de ruedas semiposturales, y los 4 coches de propulsión mecánica. Monseñor Skipper Yáñez, Obispo de la Diócesis de Babahoyo, señaló que gracias a este trabajo coordinado con la Junta de Beneficencia de Guayaquil se han beneficiado personas de Babahoyo, Ventanas, Quevedo, Palenque, Vinces, Baba y de otros sectores de la Provincia de Los Ríos.

“Realmente es una obra social que ayuda mucho a las personas más necesitadas, de esta manera ellos saben que no están solos, se sienten apoyados, se van a movilizar mejor y en consecuencia esto eleva la autoestima”, señaló Monseñor Yáñez.